

Bericht zur Sportler-Ehrung der Stadt Rheda-Wiedenbrück am 23.04.2023

Am 23.04.2023 fand nach langer Zeit einmal wieder die Sportlerehrung der Stadt Rheda-Wiedenbrück in einem größeren Rahmen statt. Pandemiebedingt war diese für mehrere Jahre ausgefallen.

Die Ehrung fand erstmalig in einem lockeren Rahmen im Freibad Rheda statt.

Neben der Ehrung der sportlichen Familien, welche generationsübergreifend das Deutsche Sportabzeichen errungen hatten, wurden auch „Leistungssportler“ aus Rheda-Wiedenbrück für ihre Erfolge bei Landes-, Europa- und Weltmeisterschaften geehrt.

Dabei wurde in diesem Jahr auch Stephan Rösenberg von den Sportkeglern der TSG Rheda für seinen 2. Platz bei den Westdeutschen Meisterschaften der Sportkegler im Jahr 2022 in der Disziplin Herren A -Einzel (ab 50 Jahre) geehrt.

Er erhielt die Ehrenplakette der Stadt Rheda-Wiedenbrück in Bronze aus den Händen des Bürgermeisters Theo Mettenborg überreicht.

Das Foto zeigt Stephan Rösenberg mit Bürgermeister Theo Mettenborg nach der Ehrung.



Auch die Sportkegelabteilung der TSG Rheda gratuliert nochmals ganz herzlich zu dem Erfolg und der erhaltenen Ehrung.